
Pièces 8 Pièces

Superficie 164 m²

Référence W-02UNDJ

Prix 788 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Niché dans son écrin de verdure entre grasse et cabris, ce mas typique provençal

de 8 pièces est un lieu parfait pour les amoureux de nature et de calme. Le terrain

d'environ  4.700  m²  est  complanté  de  plus  de  30  oliviers  et  d'arbres  fruitiers.  Le

charme  de  la  bâtisse,  Décoré  par  un  architecte  d'intérieur  réputé,  opère  Dès  la

porte franchie : un double salon agrémenté d'une cheminé, de poutres apparentes

et  de  tomettes  vous  accueille  dans  une  lumière  généreusement  amené  par

plusieurs baies vitrées donnant accès à une vaste terrasse. La salle à manger, dans

le prolongement jusqu'à la cuisine et ...

Nestled in a lush of greenery between grasse and cabris, this magnificent 8-room

provencal house is a perfect place for nature and peaceful lovers. The grounds of

approx.  4700m2  are  planted  with  more  than  30  olive  and  fruit  trees.  The  mas

charm,  decorated  by  a  renowned  architect,  works  upon  entering:  a  double  living

room fitted with a fireplace, shown beams and floor tiles welcomes you in generous

light  with  bay  windows  giving  access  to  a  large  terrace.  The  dining  room,  in

extension  until  the  kitchen  and  its  utility  room,  opens  onto  the  terrace  and  the

swimming pool. On the same level, a ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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